



08.12.2025

3. Gießener Bläserflashmob sorgt für weihnachtliche Stimmung auf dem Kirchenplatz

Alle Blech- und Holzbläser sind willkommen! Anmeldung erbeten.

Am Donnerstag, 18. Dezember 2025, verwandelt sich der Adventsmarkt auf dem Kirchenplatz in Gießen ab 19 Uhr in eine beeindruckende Kulisse für ein außergewöhnliches musikalisches Ereignis: Dem Bläserflashmob.

Ob Blech oder Holz, Anfänger oder Profi – alle, die ein Blasinstrument spielen, sind herzlich eingeladen, Teil dieses besonderen Events zu werden. Gemeinsam werden Weihnachtslieder gespielt, um die Zuhörer und Zuhörerinnen auf dem Kirchenplatz in eine weihnachtliche Stimmung zu versetzen. Ein musikalisches Highlight, das den Adventsmarkt in eine riesige Bühne verwandelt.

Betreut wird der Flashmob von Christian Lademann, einem erfahrenen Musiker und Trompeter. Alle Noten werden kostenfrei bereitgestellt, sodass jede und jeder mitspielen kann. Egal, ob Trompete, Posaune, Saxophon oder Klarinette – jede Stimme zählt und jeder Ton trägt zur besonderen Magie des Abends bei. Bei dieser Aktion geht um die Freude am gemeinsamen Musizieren. Die Perfektion ist an diesem Abend nebensächlich.

„Wir wollen den Kirchenplatz zu einem Ort machen, an dem die Musik die Menschen verbindet und ein einzigartiges Gemeinschaftsgefühl schafft“, so Frank Hölscheidt, Geschäftsführer der Gießen Marketing. „Hier können Menschen, die sonst nicht gemeinsam in einer Formation spielen, zusammen musizieren.“ Die Idee, Bläser und Bläserinnen aus der gesamten Region zu vereinen, ist ein Symbol für Zusammenhalt und Freude in der Vorweihnachtszeit.

„In den beiden Vorjahren hatte sich wunderbar gezeigt, wie sich Musizierende aus Blasorchestern, Musikvereinen, Posaunenchören oder klassischen Ensembles, aber auch Einzelpersonen, die schon immer einmal mit Gleichgesinnten musizieren wollten, mit großer Freude zu einem tollen Klangkörper zusammengefunden haben – und wie sie dabei auch noch die vielen Zuhörer sogar zum Mitsingen animieren konnten“, berichtet Lademann.

Interessierte Musikerinnen und Musiker sind gebeten, sich vorab per Mail unter tourist@giessen.de anzumelden, sodass man sich auf das gemeinsame Spiel vorbereiten kann. Instrumente, Notenständer und – falls vorhanden – eine Notenpultleuchte müssen selbst mitgebracht werden. Treffpunkt und Ablauf werden den Teilnehmenden dann noch mitgeteilt.

Wer Lust hat, mit seinem Instrument die Gießener Innenstadt in ein Meer aus Klängen zu verwandeln, sollte sich dieses Event nicht entgehen lassen. Seien Sie dabei, wenn Platz rund um den Stadtkirchturm zum Klingen gebracht wird!

Weitere Informationen werden zeitnah auf der Webseite www.giessen-entdecken/weihnachtsmarkt und den Social Media Kanälen (giessen_marketing) veröffentlicht

Pressekontakt und Rückfragen:

Julia Bäuml

0641-306-1894

julia.baeuml@giessen.de